

平成 29 年 8 月 25 日

8 月 29 日に登園する 2 号・3 号園児の保護者の皆様へ

幼保連携型認定こども園神童幼稚園

園長 北川定行

「顔認証システム☺検証実験」への協力依頼について

残暑お見舞い申し上げます。

さて現在、本園では 2 号・3 号園児に対して「IC カード」で登降園の時間管理を行っていますが、巷では銀行 ATM やスマートホンで指紋や静脈での「生体認証」が普及しています。その次の技術が「顔認証」と言われていますが、もう少し未来の話しかと思っていました。

そんな矢先、顔認証技術メーカーさんと協議を持ち、「(大人以上に難しい成長過程の) 幼児の顔認証」が高い精度で確認出来れば運用可能！との話しになり、精度の検証実験を行うことになりました。

当初 8 月 19 日に予定していましたが準備の都合により、後半の夏期保育初日 8 月 29 日（火）に変更いたします。

登園時に下図のようにカメラ（技術担当者が付き添います）を設置します。カメラから 1.5m くらい離れたところで約 3 秒間子ども達が立ち止まっての撮影にご協力をお願いいたします。

ただし、個人情報保護の観点から、撮影映像は今回の検証分析以外に使用しないこと、データは暗号化ディスクに保存し、検証後速やかに削除することを誓約いたしますので、可能な限りご協力くださいますようお願いいたします。

